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「沼田市ファシリティマネジメント

施策に関する民間提案制度」復習

令和元年にスタートした沼田市

役所跡地活用事業は、令和２年３

月、ルートインジャパン（株）の

永井泰樹氏と沼田市長横山公一の

署名がされた沼田市との「基本協

定書」に署名調印がされ、その実

現に向けた双方の努力が、今実を

結ぼうとしています。

部屋数約２４０室、駐車場スペースは約９０台、

南北に長く敷地の中央に建物を配置するのは、日

照への配慮と推察されます。

ホテルルートインがこれまで「主流」としてき

た「郊外型」でなく「街なか」での営業は、沼田

市の公募提案条件の要素と合致します。

インター付近での宿泊利用ではなく、市内の活

性化の１つの核となることを強く望みます。

夕食を提供しないとする営業方式も相まって、
その経済効果は年間３０億円を超えるとされてい
ます。
ホームページの情報では、雇用では正社員３～

５人、非正規社員約５０人が見込まれ、提供する
朝食の食材は、地元産を多用するとも紹介されて
います。
温泉ではありませんが、最上階には大浴場が設

置されるのも、このホテルの特徴です。

旧市役所周辺の関係者への説明資料図面

２０１９年５月に公表、８月末の

締め切り４件の提案があった。

９月の事業者プレゼンテーション

や選定作業を経て、ルートインジャパン案を協

議対象案件に選定した。

ルートインジャパン案の選定理由を「地域経

済への影響が多大であることに加え、市への財

政貢献も高いため」とした。

他に、自由な提案を受け付けるテーマフリー

型もあり、そちらには３件の応募があった。

エネリンク（名古屋市）のエネルギーサービ

スプロバイダー事業、NTTスマイルエナジー

（大阪市）の公共施設太陽光無償設置プロジェ

クト事業を協議対象案件に採用、柿崎デザイン

スタジオ（沼田市）のテラス沼田デジタルサイ

ネージ事業を継続協議案件とした。
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旧久米邸洋館が沼田市に移築されることを記

念して「大正ロマン キックオフイベント」に

参加してきました。

パネルディスカッションでは、久米家とも縁

のある紀州徳川家19代当主の徳川宜子様から、

「建築物を剥製のように保存するのではなく、

その時代のそこに暮らしや生活があったように、

それを再現するような活かし方をして欲しい。」

と語られました。

前日経アーキュチュ

ア編集長の宮澤 洋

氏は、「５つの建物

の中心からの風情が

楽しめるような、街なかにしたら、珍しいしお

もしろい。」と表されました。

旧市役所通りにはルートインが、そして本町

通には、テラス沼田と上之町一帯の大正ロマン

が新しい風を吹む可能性を感じました。。

とくし丸の

仕組みは？
図で示すように

まず、地元スーパー

が、とくし丸本部

とロイヤリティ契

約を結ぶ（50万円）

販売パートナーと

称される移動販売

者は、用意された

軽自動車で巡回販売をする。その際、販売商品１つに付き１０円をプラスする。（販売車＝５円

でガソリン代？スーパー＝５円で毎月のロイヤリティ３万円に？）とくし丸の企業理念として、

真に買い物が困難とされる地域のみを対象エリアとして地元商店が存在する地域は、巡回しない

といいます。（エライ！）また、販売員が持ち出し売れ残った商品は、スーパーに引き取っても

らえる仕組みも「三方良し」の経営理念で販売者のハードルをグッと下げていると思われます。

スーパーは販売額の卸業者への支払いを除いた「粗利」の１３％、販売者は１７～１８％を手

にする仕組みとなっているようです。

あの

「とくし丸」が沼田でも

いよいよ運行開始！

大正ロマンとは西洋建築の新しい時代の流れが日本に！
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質問ワクチン接種による厚労省自身のＨＰのＱ

＆Ａにも掲載されているように、効果の持続期

間についてでも明らかになっていません。従っ

て、ワクチン接種を推奨するあまり、「強制」

であるかのようなケースが起きてはなりません。

コールセンターを含めて親切丁寧な説明と本

人納得の上での「安心実施」が望まれますが、

その考え方について伺います。

コロナ禍が発症して１年が経過しますが「医

療体制の逼迫」からの脱却が見えてこない状況

です。誠に僭越ながら、医師や看護師を急激に

育成することは困難でも、病院や医師の間での

協力や支援は可能と考えます。このままの状態

が続くと、ガンや心疾患などの命へ直結する病

気や救急医療へも暗く大きな陰を落とすことに

なります。

「かかりつけ医」などの役割分担を再評価し

て、医療体制の平準化の試みも重要と考えます

が、新型コロナ以外の慢性疾患等への影響把握

と支援についてお聞きします。

答え新型コロナウイルスワクチン接種は、現在

開始されている医療従事者等の接種の後に６５

歳以上の高齢者への接種を開始する計画となっ

ており、４月から集団接種と個別接種を並行し

て実施する予定ですが、ワクチンの供給状況を

見極め、開始していきたいと考えています。

日本で現在承認されているファイザー社のワ

クチンは新型コロナウイルスの発症予防効果は

約９５％、重症化の抑制にも効果があることが

実証されています。

また、副反応等についても公表されています

が、こうした効果とリスクについて情報提供を

行うとともに、接種は努力義務で、強制ではな

いということも周知を図り、市民が適切に判断

し、希望する人が接種できるよう体制整備に努

めていく考えです。

Ｑワクチンを受けるのに注意が必要なのはどの
ような人ですか。一般に、以下の方は、ワク
チンを受けるに当たって注意が必要です。か
かりつけ医にご相談ください。

・過去に免疫不全の診断を受けた人、近親者に
先天性免疫不全症の方がいる方

・心臓、腎臓、肝臓、血液疾患や発育障害など
の基礎疾患のある方

・過去に予防接種を受けて、接種後2日以内に
発熱や全身性の発疹などのアレルギーが疑わ
れる症状がでた方

・過去にけいれんを起こしたことがある方
・ワクチンの成分に対して、アレルギーが起こ

るおそれがある方
また、新型コロナワクチンは筋肉内に注射す
ることから、抗凝固療法を受けている人、血
小板減少症または凝固障害のある方は、接種
後の出血に注意が必要とされています。

Ｑ妊娠中や授乳中の人は、ワクチンを受けるこ
とができますか。
妊娠中、授乳中の方も、新型コロナワクチン
を受けることができます。ただし、妊婦又は
妊娠している可能性のある女性には、安全性
に関するデータが限られていることから、接
種のメリットとデメリットをよく検討して接
種を判断していただくこととしています。

保健福祉センター等＝集団接種と中央病院等の個別接種の２方法で実施

ワクチンを受けるにはご本人の同意が

必要であり強制される者ではありません。職場や

周囲の方などに接種を強制したり、強引に勧めた

りすることがないようにしてください。

私の一般質問

厚生労働省ワクチン接種Ｑ＆Ａより抜粋
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平川小水力発電事業＝１億７７５６万円（電気事業特別会計）
苦節何年になるでしょうか？ようやく、やっと平川砂防堰堤を活用した発電事業が開始される

ところまでこぎ着けました。取水口は当初の計画より上流の追貝平土地改良区から取り入れるこ

ととなり、農繁期には取水制限がありますが、ここまで漕ぎ着けることが出来ました。

建設費代金の回収も大切ですが、「地域の活性化」としての利活用はもっと大切と考えます。

予算審査特別委員会

どこの会社が実施するの？
昨年９月に行われた工事発注ですが、総額８

億３３８０万円。村山・オーケン・協栄特定建

設工事経営企業体（ＪＶ）が落札しました。

総合評価方式で実施され、以下の６項目の合

計点７３．７点という内容でした。

①会社の実績

②配置予定の技術者の資格等

③建設費

④建設に関する技術提案内容

⑤維持管理に関する評価

⑥技術提案の内容と施工の整合性

東吾妻町の「箱島湧水」と比較すると
最大出力＝約１７０キロワット、最大有効落差

＝約８５．５ｍという基本性能を持ち、群馬県

への賃借料（土地？）６１万円を差し引いても

実施企業である（株）ヤマトから得られる売電

収入は、年間約１,２００万円と東吾妻町ホー

ムページで公表されています。

最大使用水量＝１．３５０㎥／ｓ

最大有効落差＝５１．５４ｍ

最大出力＝５００キロワット以上

水車型式（提案）＝横軸フランシス水車

発電機型式＝同期発電機

年間発電電力量＝２，０００ＭＷｈ以上

工期は令和２年～５年度の継続事業で、令和３

年末から導水管及び発電所の工事に着工する。

温暖化対策と地域活性化が見込まれます。


